

OFERTAS PÚBLICAS INICIALES

Emisor	Monto en mdp	Mes
Chedraui	4,549	Abril
Actinver	843	Mayo
Monex	402	Julio
Proteak	790	Julio
Sports World	857	Octubre
OHL México*	8,000 a 10,000	Noviembre

*A realizarse la semana próxima

Fuente: BMV

Financiamiento por 40 mil mdp vía la BMV

Clara Zepeda

En 2010 el mercado de capitales podría rebasar los 40 mil millones de pesos en financiamiento, lo que representaría el año de mayores bursatilizaciones en la historia de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).

Las colocaciones de CKDes por 18 mil millones de pesos, más 7 mil millones en ofertas accionarias, y la emisión de OHL México en la BMV la próxima semana por 8 o 10 mil millones, darían un financiamiento de entre 33 y 35 mil millones de pesos.

En 2010 se obtendrá en la BMV financiamiento por 40 mil mdp

□ *Será el año de más colocaciones en capitales: Artigas*

■ Este mes o el próximo, primera emisión de Fibra

■ Sports World formaliza oferta pública accionaria

Clara Zepeda Hurtado

El mercado de capitales en México podría rebasar un financiamiento de 40 mil millones de pesos en 2010, lo que representaría el año de mayores bursatilizaciones en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) en su historia.

De acuerdo con Javier Artigas, director general adjunto de Promoción y Planeación de la BMV, las colocaciones de certificados de capital de desarrollo (CKDes) por 18 mil millones de pesos, más siete mil millones en ofertas accionarias, y el estreno de OHL México en Bolsa la próxima semana, por ocho o diez mil millones, da-

rían en números redondos un financiamiento de entre 33 a 35 mil millones de pesos.

Añadió que antes de que termine el año, la BMV espera la colocación del primer Fideicomiso de Infraestructura de Bienes y Raíces (Fibra), por lo que el mercado de capitales mexicano podría alcanzar el mayor número de colocaciones para un año por un monto de hasta 40 mil millones de pesos.

En el marco de la celebración de la oferta pública mixta de Grupo Sports World —empresa operadora de 14 clubes deportivos—, por 857 millones de



Continúa en siguiente hoja

pesos en la BMV, el directivo aclaró que las condiciones están dadas para que se realice la colocación del primer Fibra, pero hasta que se haga pública la información, su salida será segura.

Por su parte, Marcos Martínez, director general de Grupo Financiero Santander, afirmó que ante un ambiente complicado y de momentos adversos en los mercados financieros, la BMV está a punto de concluir su mejor año en colocaciones y montos financiados.

En el piso de remates de la BMV, Martínez anunció que las historias de colocaciones accionarias todavía no terminan, por lo que la próxima semana —a más tardar el 11 de noviembre— OHL México protagonizará la emisión más importante en la historia de la plaza bursátil mexicana.

OHL **Concesiones** México, uno de los principales operadores en el sector privado de **concesiones** en infraestructura de transporte en nuestro país, realizará una oferta accionaria pública mixta global por hasta 19 mil 837 millones 500 mil pesos (mil 500 millones de dólares).

Con la intermediación de las casas de bolsa de Santander y BBVA Bancomer para la oferta en México y de Credit Suisse en el extranjero, OHL México estima que se colocará aproximadamente entre 30 y 50 por ciento en nuestro país o el resto, respectivamente en el exterior.

Hacia 2011

“La emisión de Sports World, al ser una empresa mediana, es lo que la Comisión ha venido buscando a través de los cambios regulatorios que se han dado en los últimos años; además queremos que sirva como una referencia y un parteaguas para que vean las compañías que sí se pueden hacer colocaciones de este tamaño y entre muchos inversionistas”, sostuvo Carlos Quevedo, vicepresidente de Supervisión Bursátil de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV).

Luis Téllez, presidente de la BMV, apuntó que la colocación de la empresa de clubes deportivos, que se llevó a cabo el 7 de octubre, no se hubiera logrado si las condiciones regulatorias no fueran idóneas para que compañías medianas participen en el mercado de valores.

Javier Artigas aseguró que “2011 podría ser también un buen año, porque las tasas de interés van a ser bajas, habrá mucha liquidez, toda vez que se ha acercado un número muy importante de empresas a la bolsa para salir al mercado”.

Con los cambios regulatorios esperan ver más empresas en el segmento de emprendedores para el próximo año, pues hoy sólo está listada una emisora. ☒



Javier Artigas. (Fotos: Eladio Ortiz)